

PENDIM

Aktifis Jakarta Pusat Deklarasikan Relawan Sudirman Said Gubernur DKI 2024.

Heriyoko - JAKARTA.PENDIM.ID

Jun 23, 2024 - 09:49



Deklarasi Relawan Sudirman Said Gubernur DKI 2024 di gedung Faskal Jalan Letjen Soeprato, Jakarta Pusat

JAKARTA, Setelah sebelumnya melaksanakan konsolidasi di Jakarta Barat dan Timur, kini kelompok yang menamakan dirinya Relawan Sudirman Said Gubernur DKI 2024 menggelar konsolidasi sekaligus mendeklarasikan diri di Jakarta Pusat.

"Masyarakat DKI Jakarta masih memiliki calon pemimpin alternatif yang punya kredibilitas dan layak dipilih selain Anies " papar Husni Thamrin Koordinator Relawan Sudirman Said Gubernur DKI 2024 di gedung Faskal Jalan Letjen Soeprapto, Jakarta Pusat, Sabtu (22/6/24).

Husni meyakini potensi yang dimiliki mantan menteri ESDM ini akan mendapatkan banyak dukungan dari partai politik.

"Karena beliau dikenal sebagai pemimpin yang bersih ." Sekarang tinggal bagaimana cara kita untuk memperkenalkan tokoh figur Sudirman Said dengan segala visi dan misinya sebagai pemimpin kepada masyarakat" tegasnya

Sementara itu Silvy, Koordinator Relawan Jakarta timur dalam kesempatan tersebut mengaku, sudah. mulai mensosialisasikan bapak Sudirman Said.

"Kami sudah bekerja memperkenalkan sosok Sudirman Said, kepada warga Jakarta Timur sambil menunggu beliau terdaftar di KPUD" ungkapnya.

Dalam kesempatan itu, Mahmur Saleh, Koordinator Relawan Jakarta Barat, menyatakan Relawan Sudirman.Said sudah ada di hampir seluruh kelurahan yang ada di Jakarta Barat.

"Jika kita ingin menawarkan sesuatu atau memperkenalkan kepada orang lain maka kita harus mengenal persis apa yang akan ditawarkan "ujar pria yang disapa Kubil.

Begitu juga dengan tokoh calon Gubernur .kita Sudirman Said yang tidak kalah populer dengan figur figur yang tengah digadang gadangkan saat ini.

"Disinilah tugas kita untuk mensosialisasikan nya kepada masyarakat" pungkasnya.

Puncak acara konsolidasi ditutup dengan deklarasi kemenangan Pilkada 2024. Acara tersebut selain. dihadiri koordinator relawan tingkat kota diantaranya dari Jakarta Barat Mohammad Ramli Rahim, Nasrullah, Syuta Wijaya dan lainnya. (hy)